



# ほづみ

郡山市立穂積小学校  
学校便り No.15  
令和3年7月20日  
文責：校長 中澤修一

## 第1学期終業式

本日、第1学期終業式を行いました。明日からは、夏休みになります。子どもたちにとって、楽しい夏休みになることを祈っています。保護者の皆様には、大変お世話になりました。



### 【終業式での校長の話】

今日で第1学期が終わりですね。4月6日(火)に始業式・入学式を行ってスタートしてから、約4ヶ月が経ちました。何日学校に来たかわかりますか。72日間です。みんなにとっては、長かったかな。短かったかな。校長先生にとっては、あつという間だったような気がします。そのあつという間のように感じた第1学期の中で、校長先生がうれしく感じたことを4つお話しします。

1つ目は、あいさつです。朝、登校している時、校長先生の顔を見るとみなさんは、「おはようございます」と元気にあいさつをしてくれました。みなさんのあいさつで、校長先生も元気になりました。「宿泊学習」や「郷土を学ぶ体験学習」、「町探検」など学校以外での勉強の時も、お世話になった方にきちんとあいさつをすることができました。あいさつをしてもらおうと、とても気持ちがいいです。あいさつは、たくさんの人を明るい気持ちにしてくれるのですね。

2つ目は、姿勢です。校長先生は、みなさんがどんな勉強をしているのかなと思いながら、時々みなさんの教室の様子を見てまわりました。どの教室でも、先生の話をしっかり聞き、一生懸命勉強していました。その中でも、話を聞くときの姿勢がすばらしいと思いました。姿勢のよさは、がんばろうという気持ちの表れです。今、校長先生の話聞いているみなさんの姿勢もとてもすばらしいです。みなさんの姿から「姿勢は大切だな」と校長先生も勉強させてもらいました。

3つ目は、5・6年生のリーダーとしての姿です。6年生のみなさんは、授業以外にも運動会や1年生を迎える会などの準備、縦割り清掃班、通学登校班など様々な場面で大活躍でした。5年生のみなさんも、そのような6年生の姿をみて、下級生に掃除のしかたを教えたり、安全に登校できるように気を配ったりしていました。5・6年生がリーダーとして活躍する姿をみて、校長先生はいつも頼もしく思っていました。

4つ目は、みなさんが命に関わる大きな病気やけがをしなかったことです。みなさんが明るい笑顔で元気に学校に来てくれると、校長先生はとてもうれしく思います。穂積小学校に元気に来てくれて本当にありがとう。

さて、いよいよ明日からは夏休みが始まります。今年度の夏休みは、35日間です。夏休みには何をしようかと考えている人も多いと思います。夏休みには、学校ではできないようなことにたくさんチャレンジしてくださいね。みなさんの夏休みが、とても楽しい夏休みになることを祈っています。そして、第2学期に元気なみなさんに会えることを楽しみにしています。

## お知らせ

第2学年担任の一條由希子教諭ですが、出産のため7月29日(木)より産前休暇に入りますので、お知らせいたします。

なお、第2学年担任の後任につきましては、後日ご紹介いたします。

## よりよい成長を願って

本日、通知票を渡しました。



通知票は、子どもたちの学習や生活の足あとです。子どもたちの「よりよい成長を」と願いを込めて担任が書いた『学習・生活の様子』の欄に書かれてあることをよくお読みになって、励ましの材料として役立ててください。